

Piden al Congreso de EU que Suspenda la Ayuda a Argentina

El Día 4-8-76

El Consejo Sobre Asuntos Hemisféricos Estima que el Gobierno Militar es Cómplice de los Grupos de Ultra Derecha que Asesinan

(AP)

WASHINGTON, 3 de agosto. —El Consejo sobre Asuntos Hemisféricos pidió hoy al Congreso de los Estados Unidos que suspenda la ayuda militar y económica a la Argentina, por la connivencia del gobierno militar con grupos ultraderechistas que durante los últimos tiempos han venido secuestrando y asesinando personas por razones políticas.

El anuncio fue hecho por el director del Consejo, Lawrence B. Birns, quien dijo: "Hemos llegado a la conclusión de que el gobierno argentino ha estado engañando a la opinión pública mundial al decir que no tiene responsabilidad por la ola de violencia derechista, que incluye la tortura, el secuestro, el asesinato de nacionales y refugiados políticos".

Según Birns, una escalada de violencia como la que existe en la Argentina, no podría pro-

ducirse sin la vinculación directa del gobierno. "Además —agregó— hay evidencias incontrovertibles de que miembros de la policía y del ejército son los perpetradores de esa violencia".

Parte de la declaración dice textualmente: "El gobierno argentino debe hacer la elección entre la masiva violación de los derechos humanos de su población y la posibilidad de recibir asistencia militar o económica. La alternativa es simple como lo enseña el caso chileno. Deben esperar que el Congreso, y ciertamente una administración que llegará a encabezar Carter, se mueva vigorosamente para terminar con toda forma de asistencia y desalentar del mis-

mo modo las operaciones del sector privado".

Por su parte, el gobierno argentino no ha reaccionado aún ante esta declaración. Un veterano de la Casa Rosada dijo: "No conocemos en detalle el informe... Y no tenemos ningún comentario inmediato".

El Consejo sobre Asuntos Hemisféricos es una institución privada fundada hace pocos meses, en la que participan en sus cargos directivos importantes personajes de la Partida Demócrata que han dado explícitamente su apoyo a la campaña presidencial de Jimmy Carter.

(Más información en la página 14.)

Piden al Congreso de EU que Suspenda la Ayuda Militar y Económica a la Argentina

El Consejo Sobre Asuntos Hemisféricos Fundamenta el Pedido en la Connivencia del Gobierno Militar con Grupos de Ultraderecha que han Secuestrado y Asesinado a Refugiados Políticos en este País

WASHINGTON, 3 de agosto (AP).—El Consejo sobre Asuntos Hemisféricos pidió hoy al Congreso norteamericano que disponga un embargo a toda la asistencia militar y económica a la Argentina por la "connivencia" del gobierno de ese país con los grupos terroristas de derecha.

El director del Consejo, Lawrence R. Birns, dijo que "hemos llegado a la conclusión de que el gobierno argentino ha estado engañando reiteradamente a la opinión pública mundial al decir que

no tiene responsabilidad por la ola de violencia derechista que incluye el secuestro, la tortura y el asesinato de nacionales y refugiados que habían escapado de la opresión en sus propios países".

Birns leyó la declaración en el Capitolio después de visitar a dirigentes de ambas cámaras.

Birns dijo que "hemos comenzado a notificar a los miembros del Congreso, a los medios de información, a las corporaciones y a las agencias internacionales, que la situación de los derechos humanos en la Argentina se

ha deteriorado drásticamente".

Luego expresó: "nosotros creemos que una brutalidad de la magnitud de la que se registra en la Argentina no puede tener lugar sin la directa connivencia del gobierno argentino. De hecho, hay una incontrovertible evidencia de que miembros de la policía y el ejército son en sí mismos los mayores perpetradores de tal violencia".

El Consejo indicó su creencia de que cualquier acción que se pueda tomar en los próximos meses sería seguida

John